

令和3年度 修学旅行日記（10/6 第2日目）

修学旅行2日目は、農業体験と旭山動物園の観光に行ってきました。

午前中は、各ファームごとにユニークなプログラムを楽しみ有意義な農業体験ができました。



昼食は、思い出のふらので「ジンギスカン」をいただきました。



午後からは、旭山動物園へ向かいました。

旭山動物園では、さまざまな動物の自然に近い姿を至近距離で見ることができました。

時が経つのも忘れ、動物の行動をくいいるように見つめる生徒の姿が印象的でした。

普段あまり動物園に行かない生徒も、最近動物園に行った生徒も、特別な体験が出来たことだと思います。



旭山動物園を後にし、本日泊まる大雪山白金観光ホテルへ向かいました。

ホテルに着くと、夕食までの自由時間を楽しんでいました。

18:15～クラスごとに、夕食と入浴を済ませました。

本日の夕食は、美瑛豚の陶板と旭川ラーメンなどの地元の食材を使った料理が並び、ライスをおかわりしている生徒もたくさんいました。



夜はお待ちかねのレクリエーション。

感染症拡大防止の観点から、2 日間に分け、2 クラスずつ行います。

本日は M2 と G2 の 2 クラスです。

今回は声を出したり、密になることが出来ないため、各クラスで事前に動画を作成してもらいました。

各クラスの動画をみて盛り上がっていました。



本日も発熱をしている生徒もいません。

明日も、今日に引き続き、感染予防・体調管理に気をつけて、臨みたいと思います。